

[Les Eurockéennes de Belfort](#)[Les mariés du week-end](#)[Stellantis Sochaux](#)[L'actu des frontaliers](#)[Photos de classe d'autrefois](#)**Châtenois-les-Forges | Coronavirus**

La commune vient en aide aux personnes fragiles

Par **L'Est Républicain** - 06 avr. 2020 à 18:24 - Temps de lecture : 1 min

En cette période de crise sanitaire, protéger les personnes les plus fragiles (personnes âgées, en situation de handicap, dans l'incapacité de se déplacer) est une priorité.

Pour cela, la commune de Châtenois-les-Forges met en place un dispositif avec deux objectifs : réaliser des courses pour ceux qui en ont besoin (alimentaire, hygiène, pharmacie) ; garder un lien social par appels téléphoniques.

Le dispositif est coordonné par Mélanie Welken Haoatai, dont la liste a été élue lors des élections municipales. Les actions mises en place se font en concertation entre l'équipe municipale encore en place et la future équipe déjà investie au sein de la commune.

Les élus actuels ou en devenir sont nombreux à se porter volontaires pour répondre aux besoins des administrés les plus isolés ou fragiles. On peut contacter la mairie au 03 84 29 40 67 pour bénéficier de ce service.

La municipalité compte également sur la solidarité entre voisins : merci de signaler toute personne qui semble en difficulté.

[Edition Belfort-Héricourt-Montbéliard](#)[Santé](#)